



**FICHA POLICIAL  
DE UN SEÑOR  
QUE  
AUN NO HA  
RECURRIDO A LA  
DELINCUENCIA**

JOSE García García, según informes de la Policía Municipal de su pueblo natal, Villanueva de Don Remondo, es huérfano por las tres partes, ya que fue hijo adulterino. Fue criado por una tía segunda. En el pueblo asistió un año a la escuela, dedicándose mayormente a romper cristales de las Casas Consistoriales en las horas del recreo y a robar manzanas del huerto de don Servando, párroco de la localidad. Sin que se sepan los motivos, salió del pueblo a los quince años.

Devuelto cuarenta y ocho horas más tarde por la pareja de escolta del tren correo Tarraguete-Guadalupe, la tía segunda, después de zurrarle la badana a modo, le dijo que tenía que sentar cabeza. Dejó la escuela y comenzó entonces a trabajar como porquero eventual en el latifundio «Matagañanes», propiedad de un conde.

Hacia 1963 se tienen noticias que emigró a Barcelona, a ver lo que caía.

Trabajó durante un año como

peón eventual en unas obras de Hospitalet de Llobregat.

Consta su ficha en el equipo 7342-BH, que le expidió el 4 de agosto de 1964 el Documento Nacional de Identidad número 257.864.901.

Después se pierde la pista de José García. Se sabe solamente que continúa trabajando como peón de albañil eventual.

Hay constancia de su expediente matrimonial (15 de agosto de 1966) en el Juzgado de Paz de Villanueva de Don Remondo, provincia de Tarraguete, donde volvió para casarse con la Encarna, una antigua novia de su juventud a la que había hecho una barriga en la feria de mayo de aquel año, a la que nadie sabe por qué fue.

En diferentes oficinas del Registro Civil de la región catalana hay constancia del nacimiento de sus once hijos.

Diversos expedientes a su nombre en la Oficina Sindical de Colocación de Barcelona, en concepto de «ob-

ro sin cualificar que busca trabajar en lo que sea».

Despedido el 21 de octubre de 1969 de la empresa Campomán, S. A., al terminar las obras de construcción del grupo escolar «Menéndez Pelayo» en Ficedera de Hospitalet, donde trabajó como peón eventual.

Referencia a su situación en la sección «Casos desesperados» de la hoja de Cáritas en un periódico dominical: «Peón eventual en paro, con once hijos, debe trece meses de casa... etcétera».

Retenido durante unas horas en una comisaría de Sabadell por arrojar almodadillas al terreno de juego durante el encuentro Sabadell-Real Madrid, de la temporada 1969-1970.

Aunque parezca mentira, José García aún no es delincuente, según consta en los archivos de HERMANO LOBO. Ni siquiera ha tenido un mal desfalco de aceite que llevarse a su ficha.

**EL SASTRE DE LA CAPA  
DE LUIS CANDELAS**

